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35. ordentliche 
Generalversammlung 

 
Entwurf PROTOKOLL 

 
14. März 2010, Hotel Bären, Ostermundigen 

Beginn: 14.00 Uhr, Ende 15.30 Uhr 
 
Anwesend:  
Vorstand:  
Mitglieder: 
Gäste: 
 
 
1. Begrüssung/Wahl der Stimmenzähler 
Roland Dellsperger begrüsst alle an der GV teilnehmenden Teamler und stellt fest, dass im Jahr 2009 
keine GV stattfand, aber nun gemäss Statuten die ordentliche GV im Frühjahr durchgeführt wird und 
ein Rückblick über das ganze Geschäftsjahr 2009 möglich wird. 
Er ist erfreut über die grosse Teilnehmerzahl und hält auch fest, dass sich über 40 Mitglieder 
entschuldigt haben. Es scheint, dass unsere Idee, das Team 70 wieder zu reaktivieren, auf Anklang 
stösst. 
 
X Y (Heinz Wyss)  wird zum Stimmenzähler gewählt und einstimmig angenommen.  
 
2. Genehmigung des Protokolls der GV vom 26. Oktober 2008, Golfclub Thun 
Das Protokoll wird einstimmig angenommen und der Verfasserin, Claudia Dennler verdankt. 
 
3. Jahresbericht des Präsidenten 
Das Team war im vergangenen Jahr leider inaktiv. Auch die GV im Herbst, verbunden mit einem 
Golfanlass, konnte nicht organisiert werden. Im November wurde aber eine Arbeitsgruppe mit Edy 
Hubacher und Markus Pfister initiert, die dann im Dezember Vorschläge für die Zukunft erarbeitete. 
 
In meinem Brief habe ich dargestellt, wie wir unsere Zukunft sehen. Insbesondere müssen wir leider 
unsere frühere Absicht, mit Publikums-Anlässen Geld für Spenden zu generieren, Abschied nehmen. 
Dafür soll der Zusammenhang – unser Netzwerk – wieder reaktiviert werden. Vielleicht gelingt es uns 
trotzdem wieder einmal, einen grösseren Anlass zu organisieren. Eher wollen wir uns aber anderen 
Organisatoren im Rahmen unserer Möglichkeiten zur Verfügung stellen. 
 
Es ist eine grosse Freude zu sehen, dass wir erfolgreiche Mitglieder in unserem Team haben: 
 

- Frei Heinz: 2x Gold an den Paralympics in Peking 
- Zimmermann Reto: verteidigte WM Titel in Frisbee-Freestyle 
- Badmann Natascha: sie hat zwar keine Medaille in Hawaii gewonnen aber sie hat mit ihrer 

Leistung nach der schweren Verletzung Hochachtung verdient. 
- Chappuisat Stefan: hat als Botschafter für die Euro 08 viel zum Gelingen beigetragen 
- Lehmann Urs: wurde als Präsident von Swiss Ski gewählt und konnte bereits mit Lara Gut 

erste Erfolge verbuchen 
- Schmidhauser Corinne: wurde Präsidentin der neu gegründeten Stiftung Antidoping Schweiz. 
- Hofer Jimy: setzt sich aktiv für die Stadt Bern. Er kandidiert als Stadtpräsident. 

 
Die Diskussion ist offen. Wer möchte etwas vorschlagen? 
 
Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen. 
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4. Jahresrechnung, Revisorenbericht, Déchargeerteilung 
Der Kassabericht wird verteilt. 
 
Vermögen per 30.09.08  Fr.  6775.40 
Vermögen per 31.12.09 Fr.  0000.00 
 
Ausgaben   Fr.  0000.00 
Einnahmen (Beiträge)   Fr.  0000.00 
Gewinn (Vermögen plus) Fr.    0000.00 
 
Weitere Auskünfte vom Kassier Kurt Lehmann? 
 
Revisor Markus Pfister hat die Rechnung geprüft und empfiehlt, die Jahresrechnung, sowie die Bilanz 
zu genehmigen und dem Vorstand Décharge zu erteilen. 
 
Die GV genehmigt die Jahresrechung einstimmig und erteilt dem Vorstand Décharge. 
 
5. Wahlen 
Einstimmig wieder gewählt werden die Bisherigen, Roland Dellsperger als Präsident und Kurt 
Lehmann als Kassier. Neu In den Vorstand werden gewählt:  
Ehrenmitglied Edy Hubacher, Markus Pfister und Ueli Schwarz.  
Markus Pfister ist bereit, das Sekretariat als Geschäftsführer zu übernehmen. 
 
6. Mitgliedermutationen 
Eintritte: Eric Hänni (Wiedereintritt), Ueli Schwarz,  
: 
Austritte 2008: 
Andreas Schwaller, 
 
7. Mitgliederbeiträge 
Der Vorstand schlägt folgende neue Mitgliederbeiträge vor: 
Aktivmitglied: Fr. 50.- (statt Fr. 30.-) 
Freimitglieder: freiwilliger Beitrag ab dem 76. Jahr 
Gönner: Fr. 200.- (wie bisher) 
Partner: Fr. 500.- (neu) 
 
8. Budget 2010 
Das vorgeschlagene Budget wird aufgelegt und von Markus Pfister kommentiert. 
Das Budget wird einstimmig genehmigt. 
 
9. Programm 2010 
Vorgesehen ist der Aufbau einer Homepage und der gemeinsame Besuch von interessanten 
Anlässen. Dabei haben wir die Hoffnung, dass uns Mitglieder zu Gratis- oder vergünstigten Tickets 
verhelfen. 
Weiter sind auch wieder 1-2 Golfanlässe und allenfalls weitere Meetings mit sportlichen Aktivitäten 
vorgesehen. 
Im Oktober/November wollen wir einen Jubiläumsanlass – 40 Jahre Team 70 – organisieren. Wer hat 
eine Idee? 
Auch ein Stamm soll wieder eingeführt werden: 
Vorschlag: Jeweils am 1. Donnerstag des Monats um 17.00 Uhr im Hotel Bären, Ostermundigen 
 Regelmässig jeweils am Montag-Mittag im Tenniscenter Tivoli, Worblaufen. 
 
10. Verschiedenes  
Der neue Vorstand wird die Statuten überarbeiten und ein Aktivitäten-Programm ab Mai erarbeiten. Er 
bitten die Mitglieder, schriftlich bis Ende April Vorschläge einzusenden. 
 
 


